



Rakornis Terakhir TMMD KE-118 Digelar Kodim 0829/Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JMN.OR.ID

Sep 7, 2023 - 15:48



Pelaksanaan Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, -

TMMD adalah salah satu program terpadu antara TNI dan pemerintah daerah yang bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan di daerah. Dengan harapan, kesejahteraan masyarakat di daerah juga meningkat. Selain sasaran fisik terdapat pula sasaran non fisik yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, TMMD juga bertujuan sebagai upaya memperlambat

kemanunggalan TNI dengan rakyat.



Terkait hal tersebut, Rapat Koordinasi Teknis (Rakornis) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 118 Tahun 2023 kembali dilaksanakan. Rakornis dilaksanakan di ruang Data Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan pada Kamis (07/09/2023).

Seperti diketahui, Rakornis sebelumnya dilaksanakan pada Kamis (06/07/2023) yang lalu dibuka dan dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, "Tadi pagi kami melaksanakan Rakornis, ini Rakornis yang kedua sekaligus Rakornis terakhir dengan instansi pada pemerintah daerah setempat, terutama Pemkab Bangkalan." Tutar Dandim.

"Karena kita akan melaksanakan upacara pembukaan sekitar tanggal 20, ya mungkin ini merupakan Rakornis terakhir sebelum kita melaksanakan Rakornis tingkat pusat yang mungkin pelaksanaannya pada Minggu depan." Sambungnya.

Upacara pembukaan TMMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan menurut Komandan Kodim 0829/Bangkalan ini akan dilaksanakan di Alun-alun kota Bangkalan, "Upacara Pembukaan akan dilaksanakan di Alun-alun kota Bangkalan pada tanggal 20 September dan insyaallah kita hadirkan seluruh peserta, satgas TMMMD, termasuk masyarakat, dinas-dinas terkait serta komponen-komponen masyarakat lainnya yang ada di wilayah Kabupaten Bangkalan untuk bersama-sama memeriahkan upacara pembukaan TMMMD ke-118." Papar Dandim.

"Untuk pelaksanaan TMMMD ini akan berjalan selama sebulan. Jadi, mulai tanggal 20 September, dan ditutup nanti, mohon doanya, mudah-mudahan bisa tepat waktu pada tanggal 19 Oktober 2023." Pungkas Dandim.

Untuk diketahui, TMMD ke-118 Kodim 0829/Bangkalan akan dilaksanakan di Desa Patenteng, Kecamatan Modung Kabupaten Bangkalan dengan pengerahan personel TNI sebanyak 1 SSK.